



Jahresbericht 2025 – Aktive Herren/ Nachwuchs A und B Junioren



Wenn wir auf das Jahr 2025 zurückblicken, dann blicken wir auf ein Jahr voller Herausforderungen – aber auch voller Momente, in denen spürbar wurde, wie stark unser Verein sein kann, wenn wir zusammenstehen.

Zu Beginn des Jahres hatten wir grosse Ziele:

Den Wiederaufstieg in die 3. Liga, die Integration eigener Junioren in die 1. Mannschaft sowie eine klare Haltung zu Fairness und Respekt – auf und neben dem Platz.

Diese Ziele waren mehr als nur sportliche Vorgaben. Sie waren ein Versprechen an uns selbst: Wir wollen als Verein wachsen, nicht nur als Mannschaft.

Ein erster grosser Erfolg zeigte uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind:

An der Gala des Fussballverbandes Region Zürich belegte der FC Wallisellen den **5. Platz von 176 Mannschaften in der Fairplay-Wertung**.

Für mich persönlich bedeutet dieser Erfolg enorm viel, denn er zeigt: Unsere Spieler hinterlassen Spuren – positive, respektvolle, vorbildliche.

Es ist ein Zeichen dafür, dass die Werte, für die wir stehen, nicht nur auf Plakaten stehen, sondern gelebt werden.

Der Weg zurück in die 3. Liga jedoch... ja, der war steinig.

Vielleicht sogar steiniger, als wir uns das vorstellen wollten.

Wir mussten erkennen, dass sportlicher Erfolg nicht nur von Technik, Taktik oder Talent abhängt – sondern auch davon, wie wir miteinander umgehen.

Zu oft stand das „Ich“ noch vor dem „Wir“.

Zu oft arbeiteten Mannschaften für sich selbst, statt für den Verein als Ganzes.

Doch genau hier begann etwas Entscheidendes:

Ein Umdenken.

Ein offener Dialog.

Und schliesslich die Erkenntnis, dass wir Strukturen schaffen müssen, die uns näher zusammenbringen.

Deshalb entschieden wir uns für einen mutigen, aber wichtigen Schritt:

Die **Erweiterung des Ressorts Aktive Herren**, inklusive Integration der A- und B-Junioren.

Denn wenn unsere Junioren den Weg in die 1. Mannschaft finden sollen, dann müssen sie früh spüren, dass sie ein Teil eines grossen Ganzen sind – und nicht nur eines Jahrgangs.

Für die Saison 2025/2026 konnten wir sieben Spieler der starken A-Junioren ins Fanionteam aufnehmen.

Dadurch wurde es möglich, wieder eine 2. Mannschaft zu melden – ein enorm wichtiger Schritt für die Tiefe, die Entwicklung und die Zukunft unseres Vereins.

Und ja, wir denken sogar schon einen Schritt weiter: Vielleicht können wir 2026/2027 eine 3. Mannschaft auf die Beine stellen.

Das wäre vor zwei Jahren kaum vorstellbar gewesen.



Jahresbericht 2025 – Aktive Herren/ Nachwuchs A und B Junioren



Doch was mich persönlich am meisten berührt, ist etwas anderes:

Seit der Umstellung sprechen wir wieder vermehrt miteinander.

Spieler, Trainer, Assistenten und Funktionäre sitzen am selben Tisch, tauschen sich aus, unterstützen sich gegenseitig.

Zum ersten Mal seit langem spüre ich ein echtes, starkes und ehrliches Miteinander.

In diesem Moment möchte ich mich von Herzen bedanken:

Bei Alban und Steffen von der 1. Mannschaft,

bei Bojko und Dennis von der 2. Mannschaft,

bei Martynas und Aivaras von den A-Junioren,

sowie bei Senthur und Timu von den B-Junioren.

Ihr habt eure persönlichen Ziele hinter die Vereinsziele gestellt – und genau das macht uns stärker.

Wenn wir weiterhin Geduld zeigen, wenn wir weiter miteinander reden, weiter zusammenarbeiten und uns gegenseitig unterstützen, dann bin ich überzeugt:

Wir werden nicht nur sportliche Ziele erreichen.

Wir werden gemeinsam wachsen – als Menschen, als Teams, als FC Wallisellen.

Denn am Ende gilt:

Stärke wächst, wenn aus Ich ein Wir wird.

Und im Fussball vielleicht noch klarer:

Talent gewinnt Spiele – aber Teamgeist gewinnt Meisterschaften.

Vielen Dank für euer Vertrauen, eure Energie und eure Leidenschaft.

Stefano Scaglioni

Leiter Aktive Herren / A- & B-Junioren